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Ata N.º 19/2022 Reunião de Junta 

 

20 de junho de 2022 

 

 

 

ORDEM DO DIA 

 

Ponto 1 Informações 

Ponto 2 Informação da situação financeira da UF 

Ponto 3 Apoio ao movimento associativo 

Ponto 4 Outros assuntos 

 

 

PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 

 
Antes da ordem do dia, foram lidas as Atas de 06 de junho de 2022 e de 11 de junho de 2022 as 
quais foram aprovadas por unanimidade. 

 

 

 

ORDEM DO DIA 

 

Ponto 1 – Informações 

O presidente informou que o processo de renovação da biblioteca do edifício da Senhora da 

Saúde teve início no final da semana que passou e estima que a abertura tenha lugar até final 

do mês de junho. 

 

Passeio Anual da Freguesia – Teve lugar nos passados sai 14 e 15 de junho o passeio anual de 

Idosos, Reformados e Pensionista da UF de Bacelo e Senhora da Saúde. O passeio teve como 

destino o Fundão com o tema “É Tempo de Colher a Cereja do Fundão”. Além dos funcionários 

da UF, o passeio contou com cerca de 240 reformados. A viagem O passeio ficou marcado pela 

boa disposição de todos os participantes. 

Presenças 

Presidente:  Luís Carlos Fialho Pardal; 

Secretário: César Miguel Henriques Oliveira;  

Tesoureiro: Inês Valente Magro; 

Vogal:  Cláudio Manuel Silva Sousa; 

Vogal: Ana Luísa Simões Rebocho. 

Hora de início 18h30m 

Local da reunião Edifício do Bacelo 
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A iniciativa Vaguear – Caminhando com as plantas, fotografia e instalação no Aqueduto da Água 

de Prata em colaboração com a associação Malvada foi adiada para data a definir motivado pela 

impossibilidade de uma das intervenientes em participar. 

 

O presidente informou que foi concluída a obra de arruamento (cimentado) entre a Rua de São 

João e poço Entre Vinhas no Bairro da Senhora da Saúde o que vai facilitar o acesso a diversos 

moradores que utilizam diariamente este caminho 

 

O presidente marcou presença na semana das profissões promovida pela Escola Gabriel Pereira. 

 

A UF de Bacelo e Senhora da Saúde, na pessoa do seu presidente e em articulação com a ARPIFSS 

(Associação de Reformados Pensionistas e Idosos da Senhora da Saúde), promoveu uma reunião 

com diversos parceiros que estão envolvidos no projecto Bairros Saudáveis, de forma a permitir 

que o projecto possa vir a chegar a bom termo e ser concluído sem atrasos que possam hipotecar 

a conclusão do mesmo. 

 

Ponto 2 - Informação da situação financeira 

Em relação à situação financeira da junta, em numerário, na caixa Senhora da Saúde constavam 

nesta data 232,31€ e na caixa do Bacelo 154,10€. A conta da Caixa Geral de Depósitos continha 

42.276,45€ e a Caixa de Crédito Agrícola 26.636,72€. 

A tesoureira Inês Valente salientou que as verbas recebidas do Orçamento de Estado continuam 

a ser transferidas em duodécimos. 

 

Ponto 3 - Apoio ao movimento associativo  

A Associação de Capoeira Alto Astral Alentejo solicitou apoio para a aquisição de t-shirts, 

alimentação e transporte para atletas, professores e mestres no âmbito de Festival a ser 

realizado entre 24 e 26 de junho durante a Feira de São João. Apesar da Associação não ter sede 

nesta UF, desenvolve a sua actividade na Escola Conde Vilalva nesta UF, pelo que entendeu o 

executivo deliberar apoiar com 100€. 

Deliberação: Aprovado por unanimidade 

 

A Sociedade Recreativa e Dramática Eborense solicitou apoio para a realização de obras 

indispensáveis e urgentes para o bom funcionamento da mesma; entre estas obras estão o 

revestimento e impermeabilização de terraço, substituição de portões, etc. Sendo esta entidade 

centenária com cerca de 125 de história, pela enorme importância que desempenha nas várias 

expressões culturais que abrange , o executivo deliberou apoiar com 1.000€. 

Deliberação: Aprovado por unanimidade 
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A Associação de Moradores do Bairro do Bacelo solicitou apoio para a realização de lanche de 

aniversário. O executivo deliberou apoiar com 150€. 

Deliberação: Aprovado por unanimidade 

 

O clube Sport Lisboa e Évora (SLE) solicitou apoio para obras de melhoramento e aquisição de 

equipamentos (máquina de lavar, tintas, cimento) que visam dotar o complexo desportivo de 

melhores condições para as muitas crinas e jovens que frequentam as mais diversas actividades. 

Pela importância para toda a comunidade que este clube tem, o executivo deliberou apoiar com 

500€. 

Deliberação: Aprovado por unanimidade 

 

Ponto 4 - Outros assuntos 

- Contratação de seguros dos parques de fitness e geriatria – no presente mês vencem 6 apólices 

junto da seguradora Mapfre no valor total de 486€. Após consulta de mercado, a UF recebeu 

uma proposta mais vantajosa no valor de 190,75€ para os mesmos 6 locais de risco numa única 

apólice. Esta proposta foi apresentada pela empresa Baptista & Baptista, Lda. (Allianz Portugal). 

Face a esta diferença foi decidido efectuar a adjudicação directa a esta empresa. 

 

Deliberação: Aprovado por unanimidade 

 

 

Nada mais havendo a tratar, deu-se como encerrada a reunião pelas 20:30. 

 

 

 

O Presidente  

 

O Secretário  

 

A Tesoureira  

 

O Vogal  

 

A Vogal  


